



De sources sûres, le monument « j'aime mon pays le Cameroun » sera bientôt détruit.

En effet, dans une correspondance adressée au maire de la ville de Yaoundé le 30 septembre dernier, le Ministre du développement Urbain et de l'habitat, convie le premier magistrat de la ville de Yaoundé, à une séance de travail dont la finalité est la construction d'un échangeur où a été érigé le monument patriote.

La cérémonie d'inauguration de cet ouvrage baptisé « MONUMENT LE PATRIOTE » avait eu lieu le 18 Mai 2022, en présence de plusieurs hautes personnalités de la République, au rang desquels le Maire de la ville de Yaoundé, Luc Messi Atangana, maître d'ouvrage, le Ministre d'Etat Jacques Fame Ndong, le Ministre Grégoire Owona, ou encore le Ministre Eyebe Ayissi.

Le pouvoir de Yaoundé dans l'unique souci de rendre la circulation fluide dans le centre urbain de la ville aux sept collines, avait en effet fait la promesse de construire, à l'endroit où a été érigé ledit monument, un échangeur simplifié. Cette ouvrage comptait pour la seconde phase du projet de l'autoroute Yaoundé-Nsimalen. celui-ci devait ainsi relier le rond point poste centrale, le carrefour Warda et le carrefour Tsinga, rapporte Focus Média Afrique.